



くきた



北九州市立洞北中学校

学校だより

令和6年 5月17日号

文責：上土井 靖人

交通安全教室

4月30日6校時、1年生が運動場で交通教室を行いました。若松警察署交通課森本さんの講話を聴いて、交通ルールを守る意識づけを行いました。本校校区は、通学路に車の通りが激しいところもあります。また、自転車通学の生徒もたくさんいます。自転車は、歩行者ではなく、自動車と同じ車両としてきまりが決められていることをしっかり指導していただきました。



令和6年度 洞北中学校 部活動担当の紹介

4月30日放課後、体育館で部活動発足式を行いました。部活動担当の我有先生、校長から、部活動を行うにあたって、大切にしてほしいことを話しました。

○仲間を大事に

- ・先輩、後輩との関係等、様々なコミュニケーションを学びましょう
- ・競技、活動を通して、心と体を磨きましょう

○感謝の気持ちを忘れない

- ・保護者の方の支えなしでは活動できません
- ・顧問の先生は勤務時間外に携わっています
- ・学校や市の施設を使わせてもらっています

○時間を大切に使う

- ・平日は2時間、休日は3時間程度の限られた時間を有効に使いましょう
- ・18時30分には完全下校をめざしましょう
- ・部活動が終わってからの自分の時間を大切にしましょう

令和6年度 洞北中学校 部活動顧問

個人情報保護のため
ホームページの掲載を
控えております。

1年生が「ふれあい合宿」に行ってきました

5月9～10日、心地よい晴天に恵まれ、1年生が元気にふれあい合宿に行ってきました。今回、お世話になった「玄海青年の家」は洞北中学校の校区にあるので、歩いて訪問しました。途中、田んぼの畦道に咲いている小さな花々やヒバリの鳴き声に春の自然を感じながら、あっという間に玄海青年の家に到着しました。1日目の午後は、頓田貯水池の周りをウォークラリーする「とんちのワールドツアー」に取り組みました。班の友達と協力しながら、クイズに答えて、ゴールを目指しました。夜は、クラス対抗で大縄跳



びやボールリレーを楽しみました。1日の最後に行われた「キャンドルの集い」では、やさしいろうそくの灯を見つめながら、静かに振り返りを行うことができました。あっという間の1泊2日でしたが、スローガンである「自然との触れ合いを通して、一人一人が考動し、協力し合って、205人の仲を深めよう」を達成することができました。1年生のこれからの活躍が楽しみです。